

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 319.12 / 27.06.2012

Praxisgebühr muss weg

Zur Gesundheitsministerkonferenz und der Hamburger Initiative für eine Abschaffung der Praxisgebühr sagt die gesundheitspolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Das was Grüne schon seit langem fordern, ist in greifbarer Nähe. Die Praxisgebühr muss endlich weg! Sie hat ihr Ziel komplett verfehlt. Sie führt zu zusätzlichem Verwaltungsaufwand in den Praxen und ist ein ständiges Ärgernis für die PatientInnen. Eintrittspreise in der Gesundheitsvorsorge sind mit einem vertrauensvollen Arzt-Patientenverhältnis nicht vereinbar.

Wir Grüne stehen voll hinter Sozialministerin Alheit, die im Sinne der Koalitionsvereinbarungen für die Abschaffung der Praxisgebühr auf der Gesundheitsministerkonferenz stimmen wird. Wir fordern alle Bundesländer nachdrücklich dazu auf, sich ebenfalls der Hamburger Initiative anzuschließen.
